

# Team 7 stands up!

## was passiert,wenn sasu nie zur gammeligen schlange gegangen wär ;sasuXnaru/ naruXsasu

Von kristallika

### Prolog: Ein Anfang

Eine scheinbar zufällige Begegnung...der Tag, an dem wir uns das erste Mal wahrnahmen...vor über acht Jahren..  
Die Welt war ausschließlich grau.....  
Dichter Regen, der über uns hinein fiel....  
unsere Silhouetten, die wir kaum ausmachen konnten....  
die Kälte und Leere in unseren Augen,  
die gleichen Augen,  
die unser Interesse füreinander weckte.  
Die gleiche Schwere in deinen Augen, die uns zweifeln ließ und zwar auf das Leben.  
Die schmerzvollen Erinnerungen eines Außenseiters von Kindheit an....  
Das Uchihamassaker, das noch frisch in den Gliedern lag..  
Die Traurigkeit und die Wut, die uns innerlich auffraß.  
Der Hass war in uns geboren.  
Kein Mensch auf dieser Welt müsse so viel ertragen, als ich zu jener Zeit, dachten wir einsam.  
Das Erlebte schien sich endgültig auszuzahlen.  
Es gab irgendwo noch dich.  
Wir bewegten uns aufeinander zu.  
Was wäre geschehen, wenn dem nicht so gewesen wäre?  
Wenn wir uns nicht aufeinander zubewegt hätten, sondern aneinander vorbeigegangen wären?  
Wenn wir...den Blick abgewendet hätten?  
Jeder mit seiner eigenen Härte und Bitterkeit,  
in seiner eigenen kleinen Welt.  
Mit vorgeschobenen Kinn. Endgültige Kälte in den Augen.  
Dennoch....  
Eine einzige Begegnung, die eine Basis legte.  
Der Fakt des gleichen Akademiebesuchs.  
Der Fakt, dass wir in dasselbe Team kamen.  
Der Fakt der ähnlichen Vergangenheit.  
Der Fakt der gemeinsamen Erinnerungen.  
Der Fakt der gleichen Bürde.

Konnte es so viele Zufälle geben?

Schritt für Schritt.

Jahre für Jahre vergingen.

Die kalte Schulter, die gezeigt wurde,

die beleidigenden Sprüche, die ihr Ziel nie verfehlten.

Aber ein Eindruck war geblieben.

Konnte eine starke Intensität an Hass gebrochen werden?

Konnte es so weit kommen, dass man eine Person über das Ziel, Hokage zu werden, stellt?

Oder...

War es ein Fehler, dass wir geboren wurden? Ein Fluch, dass wir uns in dieser Welt getroffen haben?

War es ein Fehler, dass wir unsere Nähe suchten, da wir uns ähnlich waren? So ähnlich, dass wir uns wie die Luft zum Atmen brauchten, um zu spüren, dass wir existierten?

War alles eine Ironie des Schicksals? Sollten wir leiden für die Sünden unserer Vorfahren, die auf uns lasteten? Für das unzählige Blutvergießen, dass unser Erbe ausmachte? Rikudo Sennin? Später Hashirama und Madara? Danach wir? Ein Zirkel aus Gewalt und Zerstörung hinter uns, in uns, um uns? Nach dem sollten wir uns richten. Wir sollten den Kreislauf fortführen und weiter leiden. Oder?

Wir hatten eine Bindung, welche anders war, als jede andere. Unbewusst spürten wir das. Verdrahtet und ineinander umschlugen vom Schicksal würden beide fallen, wenn eine Komponente fiel.

Sie bildete sich durch synchroner, verzweifelter Vergangenheit, durch Kompromisslosigkeit in der Konkurrenz, und später durch Gefühle, die wir nie erwartet hätten.

War die Bindung ein Fluch? Sollte der Schmerz dieser Welt bei uns gipfeln?

Oder war sie stark, sodass der Zirkel der Gewalt, der in den verzweifelten Seelen dieser eisigen, schönen Welt hauste, endlich durchbrochen wurde? Konnte sich diese verfluchte Welt dadurch wandeln? Wollte sie es überhaupt?

Alles mündet wohl in den zukünftigen Ereignissen, die sich danach richten, wie unsere wichtige Erkenntnis dazu am Ende beruht:

Ob wir es mit jeder Faser unserer Leben bereuten, uns je begegnet zu sein.